



小川勝也

Vol. 20

かっちゃん通信



小川勝也ホームページ

http://www.ogawa-k.net/

被災避難者の支援はまだ必要

6月29日、小川議員は東日本大震災、福島第一原発事故により北海道へ避難している被災避難者の「みちのく会」主催による広域避難当事者との意見交換会に出席しました。

意見交換会では、子ども被災者支援法の具体化、広域避難者の受入体制の整備拡大、医療サポート等の要望を受けると共に、被災地から北海道に避難されている方々の切実な実態を聞き、解決に向けた取り組みの重要性をあらたにしました。

尚、意見交換会には自民党を除く他党の立候補予定者も参加しました。



→ 気迫を込め団結ガンパローの拳を上げる小川参議(左・南区)



29日は清田区を皮切りに、厚別区、白石区、

豊平区、30日は南区、西区での集会のほか、中央区、東区で街頭演説会が催され、小川参議が市民への支持を訴えました。

民主党の政策は安心と所得の拡大!

6月最後の週末、札幌市内7つの区で連鎖集会や街頭演説会が開催され、多くの支持者が集まりました。小川勝也参議は「民主党は不快感を与えたが、安倍政権は恐怖感を与えている」とし、「私たちが対峙する政権は、牙を隠して7月21日を待っている」「自民党という選択肢の危さを多くの人に伝えて欲しい」と訴えました。

本番へ弾み! 市内各区で連鎖集会!

身体を張って権力の暴走を食い止める!!

ご案内

◇ **小川勝也総決起集会**
日時 7月3日(水)18時30分
場所 札幌市民ホール「大ホール」
(中央区北1西1)

◇ **「第一声」**
日時 7月4日(木)8時45分頃
場所 札幌国際ビル前
(中央区北4西4)

◇ **7・7街頭大演説会**
日時 7月7日(日)11時30分～12時
場所 狸小路3・4丁目

小川参議は、民主党が格差をなくし国民の所得向上を通じて内需拡大をめざす政策であったのと違って、安倍政権のアベノミクスは大企業や株主重視、成長一辺倒の政策であり、国民不在になっていくと強調。成長のベクトルが間違っていると厳しく指摘しました。

ホントは怖い安倍政権の危険な話!

また、小川参議は「国民の期待を裏切った民主党は不快感を与えたが、安倍政権は“恐怖感”を与えている」とし、集会結社の自由を脅かし、軍事国家をめざす自民党の憲法改

正草案の危険性を訴えました。TPPについて小川参議は、「安倍政権は、三兆円損しても三兆二千億増える、トータル二千億円プラスだからいいんだと北海道の人に言っている」とし、北海道農業と地域の崩壊、危険な食品の流通、公的医療保険の解体など、グローバル社会で生き残るため意図的に格差を生み出すものと厳しく批判しました。



イヨイヨ7月、「勝つしかない!」闘いの本番突入!ガンパロー!